



Theresa

- 1. 2009
- ♥ Tanz der Vampire
- J Daheim in Böhmen
- ♪ Kaiserin-Sissi-Marsch
- ?? ... es mich sofort überzeugt hat. Ich wusste einfach: Das ist mein Instrument.

Greta

- 1. 2015
- ♥ Titanic-Medley
- J Ein halbes Jahrhundert
- ♪ Anchors Away (Anker gelichtet)
- ?? ... ich der Überzeugung bin, dass ein „Das ist ja viel zu groß für dich, kleines Mädchen“-Instrument genau das Richtige für mich ist. Ich habe meine Entscheidung nie bereut, denn nach 10 Jahren im Verein kann ich sagen: „Ich habe nicht nur das richtige Instrument gewählt, sondern auch das beste Register!“

Lust auf Musik und den Musikverein Heid bekommen?

Dann möchten wir auch noch einmal an dieser Stelle auf unseren **Familiennachmittag** am 15. März im DGH Heid hinweisen - herzliche Einladung an alle Familien in Heid und Umgebung, Musikinteressierte sowie Freunde des Musikvereins Heid!



Das Orchester spielerisch kennenlernen

Am 15. März findet bereits zum zweiten Mal der Familiennachmittag des Musikvereins Heid ab 15.30 Uhr im örtlichen Dorfgemeinschaftshaus (DGH) statt. Dazu sind alle interessierten Kinder und Familien aus Heid und Umgebung sowie alle Freunde und Förderer des Vereins herzlich eingeladen.

Im Zuge des Familientags soll zudem das Konzept eines "Musikus-Orchesters" vorgestellt werden. Dieses baut auf der im vergangenen Jahr ins Leben gerufenen "Musikus-Werkstatt" auf und soll die Zeit zwischen dem Umstieg auf ein Instrument und der Aufnahme ins Jugendorchester überbrücken.

Eine Schnupperprobe bietet einen Einblick in die Probenarbeit des Orchesters. Dabei können die Kinder den Musikerinnen und Musikern über die Schultern schauen, aber auch selbst Instrumente kennenlernen und ausprobieren. Außerdem bieten verschiedene Ensembles einen Einblick in die Vielseitigkeit sinfonischer Blasmusik.

Bei Kaffee und Kuchen können sich Eltern zudem mit den Aktiven des Musikvereins über die (zukünftige) musikalische Ausbildung ihrer Kinder austauschen. Die Vereinsmitglieder beantworten gern alle Fragen und freuen sich über Anregungen.



AUSGABE 01/2020



*Was macht der Musikverein Heid das ganze Jahr über?
Welche Instrumente sind eigentlich vertreten?
Und wie kann ich Mitglied werden?*

Diese und noch viele weitere Fragen beantworten wir in unserem Newsletter. Dieser erscheint alle drei Monate mit der Wochenendpost und gibt einen Einblick in unser Vereinsleben.

Sollte der Newsletter doch mal in der Post verlorengehen, kann dieser auch ganz bequem als PDF-Datei von unserer Homepage (www.musikverein-heid.de) heruntergeladen werden.

Über die anstehende Veröffentlichung eines Newsletters berichten wir zudem rechtzeitig auf unseren Social-Media-Kanälen:

 [facebook.com/musikverein.heid](https://www.facebook.com/musikverein.heid)

 [@musikvereinheid](https://www.instagram.com/@musikvereinheid)

Über Fragen und Anregungen zum Newsletter freuen wir uns sehr und nehmen diese gern per Mail an theresa.solbach@web.de entgegen.



Der Umwelt zuliebe

benutzen wir umweltfreundlicheres Recyclingpapier für unseren Newsletter

FAMILIENNACHMITTAG & AUSTAUSCH *vor der Schützenfestsaison ist ganz schön was los...*

15.03.2020 » **Familiennachmittag im Dorfgemeinschaftshaus Heid**

» Bereits zum zweiten Mal möchten wir interessierten Familien aber auch Familien der Musiker, sowie Freunden des Musikvereins Heid einen Blick hinter die Kulissen bieten. Neben einer offenen Probe gehen wir beispielsweise auch auf die Newsletter-Frage „Was macht der Musikverein Heid das ganze Jahr über?“ ein. Außerdem können die Instrumente von den Kindern (aber auch interessierten Erwachsenen) ausprobiert werden. Kaffee, Kuchen und musikalische I-Tüpfelchen runden den Nachmittag ab.

25.04.2020 » **Kreismusikfest in Saalhausen**

» Anlässlich des 175-jährigen Vereinsjubiläums richtet der Musikverein „Cäcilia“ 1845 Saalhausen das diesjährige Kreismusikfest aus. Wir freuen uns sehr darauf, beim Festumzug samstags mitzuwirken und anschließend einige Stücke aus unserem Repertoire beim Gastspiel präsentieren zu dürfen.

21.05.2020 - 24.05.2020 » **Austausch & Gemeinschaftskonzert HTA / PCC / MVH**

» Im vergangenen Jahr haben wir unsere traditionelle Vereinsfahrt mit der ersten Hälfte eines Austausches mit dem französischen Orchester „Harmonie de Toutes-Aides“ (HTA) verbunden und sind ins französische Nantes gereist. In diesem Jahr steht der Gegenbesuch unserer französischen Freunde an – gemeinsam mit dem Pfarr-Cäcilienchors Hünsborn (PCC) findet am **22.05.2020** ein **Gemeinschaftskonzert** in Hünsborn statt. Genauere Informationen folgen!

In dieser Ausgabe möchten wir unser Tenorhorn und Bariton-Register befragen. Was sonst oft ein eher von Männern dominiertes Instrument ist, gilt bei uns Dank der beiden Solbachs Schwestern Theresa und Greta, die der ein oder andere sicherlich von ihren Moderationen unserer Jahreskonzerte kennt, nicht. So komplettieren sie zusammen mit Daniel Solbach, Marvin Bach und Johannes (Heinz) Hecken das Register.

Sie haben uns jeweils folgendes verraten:

1. Mein erstes Konzert

♥ **Lieblingsstück aus meinem ersten Konzert**

J **Meine Lieblingspolka**

♪ **Mein Lieblingsmarsch**

?? **Ich spiele Tenorhorn, weil...**

Johannes (Heinz)

1. 1974

♥ Ist schon so lange her. Kann ich mich nicht mehr dran erinnern.

J Wir Musikanten

♪ Bayerischer Defiliermarsch

?? ... in meiner Kindheit auf dem Heider Schützenfest immer die Egerländer spielten. Seit dieser Zeit bin ich von der Musik begeistert – und bin es bis heute. Am besten haben mir dabei die Tenorhörner wegen ihrem schönen Klang und den wunderschönen Melodien bei den Polkas gefallen. Aus diesem Grund wollte ich unbedingt Tenorhorn spielen.

Daniel

1. 2005/ Ein Traum :-)

♥ Virginia

J Bis bald auf Wiedersehen (im MV bekannt als „Silberner Schweinskopf Nr. 12“)

♪ Alte Kameraden

?? ... es nicht nur das gesündeste Blasinstrument ist, sondern auch unfassbar gut aussieht.

Marvin

1. 2008

♥ The Witch and the Saint

J Gablonzer Perlen

♪ Salemonia

?? ... ich den Klang der Tenorhörner und Baritone sehr schön finde. Gerade in den volkstümlichen Stücken wie Polkas und Märschen macht das Spielen durch die vielen Melodien und Soli besonders viel Spaß.